

Cuba prepara el uso del software libre Open course



La Habana, 18 mar (RHC) El director de informática del Ministerio cubano de Educación, Fernando Ortega, anunció que esa cartera organiza la aplicación del software libre Open course en el sistema de enseñanza, en el contexto de la XVI Convención Internacional Informática 2016.

Ortega señaló que esa plataforma, desarrollada por escuelas francesas, permite introducir todos los recursos nacionales producidos para el sector durante más de 20 años.

Durante la última jornada de la cita que reunió a representantes de 30 países, explicó el funcionario que esa acción es posible porque cuenta con una galería de recursos que permite impartir desde matemática hasta las clases de ciencias naturales.

Ortega calificó la herramienta tecnológica como el mejor software hasta el momento de pizarra interactiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87741-cuba-prepara-el-uso-del-software-libre-open-course>



Radio Habana Cuba